



Klima- und Energie-
Modellregionen

Wir gestalten die Energiewende



MEDIENAUSSENDUNG, 20.12.2023

Gutes Klima für KEM & KLAR! in unseren Gemeinderäten

Der gemeinsame Auftritt unserer Gemeinderätinnen und Gemeinderäte für KEM & KLAR! vor den Gemeinderatssitzungen in den letzten Monaten ist ein großartiges Statement für unsere Programme für nachhaltige Mobilität, Energieeffizienz, Klimaneutralität und Klimawandelanpassung in der Region, sowie ein Ausdruck für die Bereitschaft, diese wichtigen Themen in den nächsten Jahren zusammen konsequent anzugehen.

Schöcklland. Die Gemeinden Stattegg, Weinitzen, St. Radegund, Kumberg & Eggersdorf beteiligen sich seit dem Sommer aktiv mit jeweiliger Verwaltung und Gemeinderat an der gemeinsamen KEM Klima- & Energie- Modellregion Schöcklland und seit neuestem auch an der KLAR! Klimawandel-Anpassungsregion Schöcklland. Dabei entwickeln wir gemeinsam mit interessierten BürgerInnen die notwendigen Konzepte und Umsetzungs-Maßnahmen zur Erreichung der ambitionierten Ziele.

Zum Beispiel haben die Gemeinden gleich zum Start der KEM im September mit ihren Gemeinderätinnen und Gemeinderäten angeregt, zu den Gemeinderatssitzungen nach Möglichkeit „autofrei“ anzureisen, als mobiles Vorbild für die BürgerInnen.

In allen Verwaltungen hat sich die Energiebuchhaltung zur Identifizierung der Einsparpotentiale in den Gemeinden in Zusammenarbeit mit der Energieagentur Steiermark etabliert. Es gibt sehr konkrete Ansätze zur Gründung von Erneuerbaren Energiegemeinschaften (EEG) unter Führung von Gemeinden.

Zwischenzeitlich wurde auch eine monatliche Sprechstunde zu Klima- und Energiefragen in allen Gemeinden eingerichtet. Nach telefonischer Voranmeldung wird hier eine Erst-Beratung an einem fixen Termin im Monat angeboten. Der genaue Tag / Termin ist in jeder Gemeinde veröffentlicht worden. Ebenso ist die regelmäßige Information der BürgerInnen zu allen relevanten Themen über die Gemeinde-Medien und die lokale Presse bestens etabliert und funktioniert reibungslos!

Dazu KLAR!-Managerin Nicole Weichhart und KEM-Manager Martin Irmer: „Wir möchten uns bei allen Gemeindeverwaltungen, Gemeinderätinnen und Gemeinderäten, Bürgermeisterinnen sowie Bürgerinnen und Bürger für die tolle Unterstützung beim gelungenen Start der Region Schöcklland und beim aktiven Management gemeinsamer Maßnahmen bisher und auch in Zukunft ganz herzlich bedanken!“

Die KEM & KLAR! Region Schöcklland wird in den nächsten Jahren eine zentrale Rolle bei der Umsetzung von vielfältigen Maßnahmen in den Gemeinden im Bereich Klimaschutz, Energiewende und Klimawandelanpassung spielen. Wir freuen uns über die weitere aktive Beteiligung von BürgerInnen und Gemeinden sowie auf viele spannende Aktionen und Maßnahmen im kommenden Jahr! Bis dahin wünschen wir allen frohe und entspannte Feiertage sowie einen guten Start 2024!

Bilder: © KEM+KLAR! Gemeinden der Region Schöcklland

KEM Region Schöcklland
Modellregionsmanager DI(FH) Martin Irmer
Infangweg 22, 8062 Kumberg | Tel.: +43 670 5555 292
kem@regionschoecklland.at | www.regionschoecklland.at





Gemeinderatssitzung Stattegg am 28.09.2023



Gemeinderatssitzung Kumberg am 21.09.2023



Gemeinderatssitzung Eggersdorf am 05.10.2023



Gemeinderatssitzung Weinitzen am 24.10.2023



Gemeinderatssitzung St. Radegund am 11.12.2023